

Hockey sobre patines



Sara Lolo y Pamela Lapolla luchan por la bola. | Ilenia di Coia

Voleibol

El Grupo cae en el quinto set ante el Arona de Tenerife

Grupo Arona 2 3

Grupo Covadonga: Carla Soweby, Ariana Morán, Paula Lorenzana, Marina Blanco, Sara García, Claudia Cudeiro y Angela Rodríguez como libero. También jugaron Elena Sommer y Laura Sowerby.

Arona: Ayat Busru, Flor Ellis Oliveira, Cristina Baum, Alexia Vejrup, Alicia González, Laura Naeslun y Oriana Díaz como libero. También jugó Carlota Herzog.

Parciales: 25-21, 21-25, 17-25, 25-21 y 8-15.

Árbitro: Alberto Suárez.

J. J. Gijón

El Grupo Covadonga acabó cediendo en el quinto set su partido ante el Arona canario. Un encuentro muy disputado y con alternativas en el marcador. Tras ganar el primer set, el Grupo vio cómo el Arona se imponía en los dos siguientes. Las gijonesas forzaron el quinto set, pero un parcial de 5-1 acabó con sus aspiraciones de victoria.

El Oviedo cae ante el Zalaeta tras ganar el primer set

El desplazamiento del CV Oviedo ayer a tierras gallegas tampoco tuvo éxito, cayendo por 3-1 ante el Zalaeta a pesar de haber iniciado el partido ganando. Las asturianas salieron victoriosas en el primer set gracias a los saques directos de Adriana Zarceño y a la defensa de la libero Llamedo (24-26).

A pesar del gran saque de las rivales en el segundo set, el Oviedo resistió en recepción y frenando los ataques gallegos con el bloqueo. Los tiempos muertos de los locales no pudieron frenar el ataque de las ovetenses, que lucharon el segundo y tercer set en vano (25-21 y 25-23). Sin embargo, en el cuarto set llegó el bajón visitante, con muchos errores de recepción y saque, y las gallegas aprovecharon para cerrar el partido.

El Telecable golea al Matera

Las gijonesas se aseguran la primera plaza del grupo en la Liga Europea y hoy parten hacia Argentina para jugar la Intercontinental

Telecable Gijón 8 3 Matera

Mata Jove: 300 espectadores.

J. J. Gijón

El Telecable Gijón se aseguró la primera posición de su grupo en la Liga Europea de Clubes tras golear ayer al Matera italiano, equipo que llegaba a Mata Jove con los mismos puntos que las gijonesas pero que fue claramente superado por las jugadoras de Natasha Lee. El Telecable Gijón tardó en romper la cerrada defensa del Matera, que apenas podía cruzar el medio campo por la presión gijonesa. Fue Nuria Almeida, con dos disparos lejanos que se colaron por las escudras, la que marcó los dos primeros goles para el equipo de La Calzada, que salió a decidir lo antes posible, y así lo hizo. Sara Rocés, Ana Catarina y Marta Piquero pu-

sieron un rotundo 5-0 en el marcador. El Matera marcó antes del descanso a aprovecharse de una superioridad creada por la exclusión de Ana Catarina. El lanzamiento inicial de Lapolla lo detuvo Fernanda Hidalgo, pero las italianas supieron sacar tajada, por medio de fue Rebecca Tacardi a minuto y medio para el descanso.

En la reanudación el Telecable Gijón marcó rápido, volviendo a poner la diferencia en cinco goles, lo que no relajó su dominio. Sin embargo, el Matera seguía luchando y buscando marcar el segundo, lo que logró gracias a un penalti transformado por Pamela Lapolla. El tanto espoleó a las gijonesas, que anotaron otros dos goles más por mediación de Ana Catarina y de Judith Cobián. La diferencia pudo haber sido mayor, pero las gijonesas fallaron dos lanzamientos de penalti.

Las italianas aprovecharon una contra en los últimos minutos para marcar el tercer tanto en una acción culminada muy bien por Maniero.

Minutos para las jóvenes

Natasha Lee, con el partido encarrilado en la primera parte, dio muchos minutos a las jugadoras más jóvenes como Vicky Novo en la portería, Judith Cobián o la benjamina del equipo Ainara Anido.

Asegurada la primera plaza del grupo en la Liga Europea de Clubes, el Telecable Gijón pone al medio día de hoy rumbo a Argentina para tratar de conquistar la Copa Intercontinental, único título que aún no han ganado.

Telecable Gijón: Fernanda Hidalgo, Sara Lolo, Marta Piquero, Ana Catarina y Nuria Almeida. También jugaron Vicky Novo, Sara Rocés, María Igualada, Judith Cobián y Ainara Anido.
Matera: Giorgia Meneghello, Berta Tarrida, Pamela Lapolla, Francesca Maniero y Rebecca Tacardi. También jugó Luisa Lamacchia.
Goles: 1-0, min.10: Nuria Almeida; 2-0, min.12: Nuria Almeida; 3-0, min.15: Sara Rocés; 4-0, min.24: Marta Piquero; 5-0, min.23: Ana Catarina; 5-1, min.23: Rebecca Tacardi; 6-1, min.26: Sara Rocés; 6-2, min.32: Pamela Lapolla (penalti); 7-1, min.36: Ana Catarina; 8-2, min.40: Judith Cobián y 8-3, min.44: Francesca Maniero.

Árbitros: Pedro Figueirido y Carlos Correia (Portugal). Tarjeta a azul a Ana Catarina.

RUGBY

El Oviedo gana con facilidad el derbi de División de Honor B (0-67)

El deporte asturiano vivió ayer otro derbi, en este caso en la División de Honor B del rugby, que acabó de forma bien diferente a como lo hizo el fútbolístico. El equipo ovetense fue muy superior en el campo del Gijón RC, donde venció por 0-67. Los once ensayos visitantes fueron obtenidos por Guillermo Iglesias (2), Lucas Caputto (2), Víctor Villena, Armando Scarlato, Arturo Devesa (3), Arturo Méndez y Víctor Asensi. El Oviedo RC es cuarto en este grupo de la segunda fase, sumando un global de 29 puntos, mientras que los gijoneses, ascendidos esta temporada a la categoría de plata del rugby español, son los colistas, habiendo sumado únicamente un punto de bonus defensivo en lo que va de competición.

NATACIÓN / CAMPEONATO DEL MUNDO

El dúo mixto de artística logra la sexta medalla española en Doha

El dúo mixto libre español, con Dennis González y Mireia Hernández, no falló y se colgó la medalla de plata en la competición que cierra la natación artística en el Mundial de Doha, en una prueba en la que China volvió a mandar y México completó el podio. Es la sexta medalla de la delegación española, la cuarta en artística después de la plata lograda por el equipo técnico y Dennis González en el solo libre y el bronce de Alisa Ozhogina e Iris Tió en el dúo técnico. Las otras dos las han conseguido María de Valdés, una plata en los 10 km de natación en aguas abiertas, y el histórico bronce de Adrián Abadía y Nico García en el trampolín 3 m sincronizados, la primera medalla española en un Mundial en la historia.